
Acta Sesión ordinaria No 52, del 10 de lunio del 2014

g
TUMCIPALIDA¡' DE LOS UUERTOS

Secreta¡ía Municipal

coltcAto UUMCIPAL

ACTA SESTTóN ORDTNARIA NRO. 52.

En Los Muermos a 10 de Junio del 2014, siendo las 11:30 horas, se efectuó la sesión ordinaria

Nro- 52, del Concejo Municipal de l,os Muermos presidida por el Sr' EüILIO GON21{LE

BURC'OS, actuando como Secreta¡io y Ministro de Fe, la Srta' TATIANA üOYA LEIVA,

Secretario Municipal,

ASISTIERO!Ú I,()S SIGIÍ EI{TES SRS. COI|C&IALESI:

r.- SR. A¡ÍTO¡fIO GALLARDO CAILEO

2.- SR. ERXEÍ¡TO REINBACH IIOFFUáNN

3.- SR. ALBERTO DÍAZ JARA

4., SR. LUIS BLA¡ÍCO AREVALO

5.- SR ERITES¡TO BARRÍA CUBATT

ASISTIEÍIOII LOS SIGIIIEIfTEÍI FI'TCIONARIOS:

JUAN SOTO VfLLAE!,/UTCA Adrninistrador Municipal

I.- CO!útElftDo TAaLA

1.. LECIURA DE CORRESPONDENCIA.

1.1. MEMORANDUM N" 32 DE DAF

1.2. MEMORANDUM N'76 DEL ADMINISTRADOR MUNICIPAL

1.3 ORDINARIO N"337 DE DIRECTORA DAEM

1.4 ORDINARIO N"319 DE DAEM

2.- VARIOS

ALCALDE SR trJ¡LIO GON,¿AL@ BIrR(X)s , En nontbrc de l|¡os * da Pq Tnlclq¿,a la

S¿slón Ordtnqrta dG'l Co eF ütt lcl¡nl.

1.. LECTI'RA DE CORRTSPOIÍDENCIA

1.1. IEüORIíNDUü N' 32 DE DA¡

Se solicita modifica¡ el presuPuesto vigente mediarite reasignación de recursos existentes' para

orovisiona¡ bono Asistentes Educación, de acuerdo a.l siguiente detalle:
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tE OR GAÍ¡TO: DISU¡NIryE

TAYOR GASTO: SUPLEXE¡ÍTA

24.O1.OO5.003.O02 Bomberos M$ 4.OO0.

24.O1 .OOa.OO1.OO2 Naüdad 1.OOO.

24.O1 .OO4.O01.O02 Teletón 1.OOO.

24.O1.999.O03.OO4 ccR 3.O00.

24.O1 .999.OO5.OO2 Emprendimie¡to 743.

Total M$ 9.743

ACUERDO DE COlfCqtO l{ro. 342

SE APRUEBA POR I'X¡TMU¡DAD. xruónffiuu Ir. 32 DE DA¡., QUE SOLrC¡TA
T,IODIFTCACIÓX PR"EST'PUESTAR¡A.

1.2. UETORAITDUU !Ú0?6 DE¿ ADüTMSTRA¡'OR UUNICTP¿L
se solicita ampüa¡ plazo pa¡a entrega informe solicitado por er concejo Municipal referente a
gastos de Deportes.

r.3 ORDINARIO !I'337 DE DIRTCfORA DAEü
Se solicita autoriza-r el re'''ate de animales correspondientes a la unidad porcina del predio del
Liceo Punta de Rieles, de acuerdo al siguiente detalle, este remate tiene como fecha probable el
19 de junio del presente año a las 1 I hrs, en el predio del liceo.

t+ m"tin.i ae ..rtre sS y +s tiG. a $r:oo IVA irrcluido.
I

lverracJáá eo ki-tos $goo IvA irrA.riao.

i

_ _ j

ACUERDO DE COI|CBIO !t¡o. 343
sE APRUEBA pOR UXATIIUTDAD. ORD¡¡¡en¡o ñ337 DE U¡n¡Cróne o¡¡r¡, gue solrcrre
AüroRrzAR RF'uarEs DE AIIUALES FoRc¡Ifos' PERrEryEc¡E¡ÍTEs DEL pREDto DEL
LIC@ PUITTA DE RIELESI.

1.4 ORDTITARIO ¡|o3I9 DE DATT
Se solicita autoriza¡ modificación presupuestaria, debido a las necesidades de adquirir diversos
recursos y productos.

UEIÍOR GAÍ¡TO
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ITEU DENOUIIYACIOf, xolÍftt xt
215.29.05.999 Otras 15.OOO

TAYOR GASTO

MAYOR GASTO

ITEU uorTo tt
215.29.06.OOI F,quipos computacionales y periféricos 7.OOO

215.2I.03.OO1 Honorarios a Suma Alzada - Personas Naturales 2.OOO

2Ls.29-O4 Mobiliario y Otros l.OOO

2r5.22.O3.OO1.OO2 Combustible para vehiculos (minibús) 1.500

2 t5.22.03.OO1.OOa Combustible para vehiculos (camioneta sang yong) l 500

215.22.03.OO l.OOa Combustible para vehículos (rninibús citroen) 1.500

2rs.22. Gastos Menores 500

ACIIERI)O DE COI{CE O Nro. 344

SE APRUEBA PIOR U!ÚáII¡TIDAD. ORI'IITARIO ¡TO319 DE DA"EU, QI'E SC'LICITA

üODIFTCACIóN PRESUPUESTARIA.

2.- VARTOS

Co¡ccJrI Barrí¡ solicita nuevamente que se entreguen dos c.a¡nionadas de ripio para el sector de
La Granja, para mejorar el acceso de esta ex escuela; ya que se espera que a partir de este
próximo lunes se comience a trabajar con los niños del Ja¡di¡ Infa¡rtil Duendecitos de Cumbre
Alta.

Co¡ccl¡I B¡¡ría cornenta que las luminarias del secto¡ de Cumbre Alta están encendidas
durante el día.

Concclal Bari¡ comenta que el sector de Caracol eslá inuodado el camino (sector fa¡nilia Mirlte)
Producto de que una alcanta¡illa se encuentra en mal estado, solicita que se oficie a vialidad
para que repare la a-lcantarilla

Cmccl¡l Diaz con respecto a la postulación de proyecto para la construcción de la sede pa¡a la
Agrupación Alberto Hurtado, consulta si esta agrupación tiene terreno, se responde que se le
tiene cedido el tereno al costado de la casa del dirigente social en comodato.

Co¡ccld Rct¡b¡ch señala que el viernes pasado junto al Concejal Bla¡rco se reu¡ieron co¡no
cornisión de educación y se reviso el FAGEN, señala que tiene dudas con respecto a la compra de
de estacones de pellín.

Coaccigl Bl¡¡co comenta que el Ministerio de Educación deja dos opciones en vacaciones de
invierno, se pueden optar en el tener dos semanas de vacaciones o tres semanas, considera¡¡do
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que nuestra región el inüerno es tan cn¡do, por lo que averiguo, la decisión se toma es por pa¡te
de los directores o encargados de cada escuela y esta decisión tiene que esta¡ en ma¡zp de cada
año, nuestro sistema municipalizado tomo la decisión de darle solo dos semanas de vacaciones a
nuestros alumnos, señala que cuidando la integridad de nuestros alumnos, se podria intervenü
o conve¡s¿r¡lo nuevamente esto a nivel ministe¡ia-I, para considerar el tener t¡es sem¿mas de
vacaciones, comenta que lo que falto el averiguar es si esta medida se puede revocar o no existe
ya esta posibilidad Concclal B¡¡ría señala que en años anteriores se consideraban el tener dos
semanas de vacaciones en el invierno y la tercera sefnana tenerla en el mes de septiembre antes
del 18 de este mes, cornenta que concuerda con el concejal pero se tendía que ver si esta
medida se puede revocar. Conc=lql Di¡z comenta que esto se tendrá que conversan los directores
con los apoderados Concclsl Rc|nbach consulta si es posible que esto se pueda realiza¡
comunalmente Conccl¡l Bls¡co comenta que como el DAEM es el encargado en nuestra comuna
si se Puede hacer a nivel municipal. Co¡celel B¡¡¡ñ señala que antiguamente se consideraba la
opinión de los apoderados para esta decisión. Concehl Blanco comenta que realizo las
consultas y no se consulto a los apoderados. S¡. Alc¡ldc señala que teaú¡zara las consultas
pertinentes para ver la posibilidad de revoca¡ esto, además señala que la gran mayoría de
fluestros alumnos son t¡ansportados

ACUERITO DE CONCE TO !t¡o. 342

SE APRT'EBA FOR UTÍAMIIDAD. S¡OLIC¡TARLE AL DAEU EL TRATAR A IIIVEÍ,
üINISTER¡AL EL SOL¡CTTAR TRTS SETANAS DE VACACIOITES PARA NUESITROS
ALUXITOS XUIÍICIPALIZADOS.

Co¡cejal Bla¡co consulta si se ha informado, que existen apagooes de luminarias en diversos
sectores de nuestra comuna. Se responde que esta comunicado que en el sector de Cumbre Aln,
donde las luminarias están encendidas, y en el sector de Estaquilla donde ya se encuentran
reparadas desde el dia de ayer Cocclrl Bl¡¡c.o cornenta que cree que los transfo¡madores estan
con desperfectos, en el sector de Blanco Encalada desde calle Manuel Montt a Arturo prat, este
sector queda a oscura, Arturo Prat desde Blanco Encalada a San Ma¡tin también este sector sc
corta, Mi¡¡nesota a los Volcanes uno por Abran Lincoln.

Coocel¡l Bl¡¡co consulta si se ha realiaado un catast¡o de las luminarias qr-¡e se encuentra¡.r
apagadas en Los Muermos, Canitas y Rio-Frio, ya que existen luminarias que se encuentran en
malas condiciones que él ha informado con el nurnero del poste y la ubicación y hasta la fecha
no se haf¡ reparado. Adml¡¡tltrada Xu¡lcl¡al responde que las nuevas lumina¡ias el próxirno
mes esta¡ian llegando a Chile, para posteriortnente pasar a revisión de la SEC que es un
organisrno que reüsa ampolleta por ampolleta, que son un total de 1.1ó6 que vienen de acuerdo
al estándar de calidad Europea, estas luminarias se esta¡ian instala¡rdo en el rnes de Agosto o
Sepüembre, además la e¡npresa que va a realiza¡ mejoras, pa¡a que la interrsidad de estás
lumina¡ias sea continua; además con respecto a a.lgunas líneas que se encuent¡an cortadas es
debido a personas que tira¡r al alumbrado público alanbres con púas y con el üento esto
termina provoca¡rdo el corte ( de esto se üene registro fotográüco) Cocclrl Rct¡b¡ch consulta
si existe un presupuesto o un costo mensual pa¡a esta mantención de luminarias o se cancela
según los trabajos realizados Adml¡l¡trealq t[¡tctpal responde que se le cancela según los
trabajos realizados en el mes. Cocelal Rcl¡bach comenta que debería de ser bueno el hacer un
catastro oficial asi como lo solicita el concejal Blanco.

Concel¡l Bl¡¡co señala que se le deberia de proporcionar a5mda social a las familias que
habitan en la rivera del rio Llico desde el rio Traiguen hacia el sur $. Alc¡l¡lc responde que ya
se le está entregando la aSmda necesaria a las personas de estos sectores, y el día de hoy se
entrega¡r las ulti¡nas 11 cajas. Coccl¡l Bl¡¡co señala que existen 20 familias que todos los
aios quedan aisladas por más de dos meses. egggglg!_Db! comenta que como el gobierno
decreto estado de emergencia en nuestra zona se debería de solicita¡ estas aJn]das en la
intendencia. Cocclal Bt¡¡c.o señala que se deberia de considera¡ el a¡mdar a los agricultores
con forraje para sus a¡¡iÍrales en los sectores de cordillera. Sr-_éfc.!4e responde que esto está
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considerado y se está viendo la entrega de estas aJrudas por el departamento de PRODESAL pa¡a
más de 2OO agricultores.

Coúcclal B¡¡¡co consulta si se tiene considerado el incorporar una franja reductora de velocidad
en cruce Chaquihuafi con Westermeyer.

Coocelel Bl¡nco comenta con respecto al tema de la reüsión del FAGEM, señala que siempre
cua¡rdo exista compra de maderas nativas, ya sea leña o estacones, tenemos que exigir la guía de
transporte de productos forestales, ya que toda la rnadera que compre el municipio debe de esta¡
respaldada desde el predio de donde se saco esta madera, ya que tiene que tener plan de mane.¡o,
esta fue una de las observaciones que realizo, por la compra de unos estacones. Ccccl¡l
Rct¡bqch señala que también en estos casos el infractor es el que compra._qgllgfll{eggg
comenta que también el municipio tendria que tener cuidado en las licitaciones que realiza,
cuando se ejecutan proyectos que contemplen el utiliza¡ maderas nativas, como por ejemplo la
seña.l ética de madera que se está colocando.

Corrcelel Galb¡do consulta con respecto a las antenas de celular que se están instalando en
diversos puntos de nuestra comuna, consulta quien designa la ubicación de estas, además
consulta cuáfrtas ya se han instalados Sr. Alcaldc acla¡a al Sr. Concejal que son ar¡tenas de
SeñaI de intemet, y que esto es un convenio de telecomunicacio¡es, a nosotros no nos han
consultado la ubicación de donde se instalaran estas, adernás comenta que este es un programa
de ministerio de telecomunicaciones, donde nosotros postulatnos como comuna y los sectores los
deciden ellos, desde nivel central, son aritenas de 4G Y 3G Coociirl Di¡z consulta si esto lo
consultaron al municipio la ubicación de estas a¡rtenas Sr. Alcdie responde que no Coocclal
Díaz comenta que sería bueno el hacerle una observación, ademris que la ley obliga a nivel
central que se le consulte a los municipios. Sr. Alc¡lde comenta que esto es un plan piloto en
cada región y comunas que es para transrnitir señal en 4G Y 3G que son las potencias de
tra¡rsrnisión más altas que hay hasta la fecha.

Coaccl¡l G¡ll¡¡do comenta que el camino el Torreón al interior, canino de la famüa Mansitla,
está a punto de cortarse por el rnal estado de una alcantarilla.

Co¡cchl Gal!¡¡do consulta con respecto a la ca¡rcelación de los finiquitos de trabajadores de la
antigua empresa Figueroa; ya que eisten todavía finiquitos impagos por parte de esta empresa.

Conccjal Galla¡do consulta que opinión se tiene con resp€cto a la venta del antiguo carro
(reliquia), que tenia en la 2" Compañía de Bomberos- S¡. Alceldc señala que no omiti¡á
comentafio alguno Co¡¡c¡lal Gall¡¡do comenta que lo único que opina es que no se deberia
haber vendido. Sr. Alcaldc cornenta que realizo las consultas legales, el ca¡ro e¡a perteneciente
de la 2" companía, esto lo decidieron en una asamblea, que voto a favor de venderlo, esta
decisión quedo estipulada en el acta. La venta de este vehículo fue a la 2" Compania de Puerto
Montt, la necesidad que origino esta venta está dada por adquirir mediafite un proyecto
Presidente De La Republica un carro de rescate, que ellos necesit¿rn para la cornuna; ya que el
existente es deficiente.

Coqcclal D¡az comenta que él tiene una copia de este proyecto y no contempla¡ía aporte propio,
y cuando el proyecto no contempla aporte propio es muy dificil que se lo adjudiquen Sr. Alc¡ldc
cofnenta que esto él no lo sabía, pero su posición I es favorable al adquirir este c¿r¡ro de rescate;
ya que cree que es necesario, pero con la venta del carro no concuerda.

Coúcel¡l Bla¡co comenta que el carnino Rea.l del sector de Rio-Frio, se encuentra en pésimas
condiciones, los furgones de recorridos ya no quieren pasar por este luga¡.

Co¡ceial Bla.¡co consulta si existe la posibilidad de cuando se remplacen las luminarias de la
cuidad, las que sobren se puedan redistribui¡ en los sectores que actua¡mente no poseen-
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ftccrct¡rlo [u¡lclpd le presenta a los Srs. Concejales, el listado oficial de proyectos FONDECO

Y FONDEVE, además comenta que existe un total de lO proyectos FONDEVE y 10 proyectos

FONDECO sin financiamiento, un total de 4 Proyectos FONDECO no adjudicados.

¡f
I|OIBRT

ORGAI|IZACTór RUT sEcroR
TOIBREDE
PROYECI'O P¡'IÍTA

rtB

uorl'o
SOL¡C¡?A

DO

1

CEI|TRO
CATOL¡CO
LVZDE-
CR¡STO

6544823
o-6

PARAGUAY
cHtco

CALEFACCION
SAT,A

MULTIUSO 457 $2 g,o.eo

Monto
financiado
$ 2OO,O00

2

AGRT'PACIOÑ
DE
VOLUTTARIA
IX) E , BI'EIV
SIATAR¡TAIÍO

LOS
MUERMOS

MEJORA DE
EQUIPAMIENTO
CASA ACIGIDA

EL BUEN
SAMARITANO 457 $ 2s9,990

Monto
lina¡rciado
$2s9.990

3
C.D. AüERICA 65.946.4

204
LOS
MUERMOS

CONSTRUYEND
O JUNTOS
NUESTRA

INSTITUCION 457 $ 237.980

Monto
finar¡ciado
$ 200.000

4

CE¡|TRO DE
PADRES Y
APODERADOS
JáRI'I!T
¡¡úFALTIL Y
SALA CI'ITA
SEXILLITAS¡
DEATOR CAÑ¡TAS

INCORPORACIO
N DE MATERIAL
AUDIOVISUAL

PARA EL
APRENDIZAJE
DE LOS NIÑOS

456 $ 229.990

Monto
frnanciado
$ 200,000

5
C.D. CI'LUL¡L ó5.051.2

82-0 CULULIL

POR E L CAMPO
DE FUTBOL

NUEVO 443 $ 249,990

Monto
frnanciado
$ 200.000

6

c.D.
TAEI(SO!f-DO

65.O34.ó
83- 1

LOS
MUERMOS

IMPLEMENTACI
ON CLUB

DDPORTIVO 435 $ 270,Or2

Monto
financiado
$ 180.000

7

CE¡TTRO
CATOLICO
CAP¡LLA LOS
CA¡ÍELOS

LOS
CANELOS

MEJORAMIENT
O ESPACIO

COMUNITARIO 435 $ 273.2s8

Monto
frnanciado
$ 200,ooo

a

CEITTRO DE
PADR"EÍ¡ Y
APIODERAI'OS
JARDTN
INFA¡rtIL
DUEITDECITO
S DE CI'üBRE
A¿TA

CUMBRE
ALTA

IMPLEMENTACI
ON DE LIBROS
DE CUENTOS

435 $ 266,067

Monto
frnanciado
$ 150,OOO

9

CE¡TTRO DE
PAI'. Y APCID.
ESC¡'E¡,4
UAIÍUEÍ,
GATTCA
ARR¡AGADA

65.O24.4
oo- I

CUMBRE
ALTA

YO ELIGO EL
DEPORIE

434 $ 297.OOO

Monto
financiado
$ 200.ooo

I
o

CI.UB
DEPORTTVO
FF.fEMIÍO
DAXAI¡
I¡IIIDAS

6s.o77.7
34,4

QUILI,AHU
A

POR UN
PROGRESO

MEJOR
434 $ 28s,822

Monto
6¡ranciado
$ 180.OOO
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2
6

C.D. YERBAÉi
BUEITAS 65.313-6

ao2
YERBAS
BUENAS

REJAS DE
PRCNECCION

VENTANAS DE
SEDE SOCIAL 397 300.ooo

Monto
fina¡¡ciado
$ lso.ooo

2
7

C.D. FI'LL-
STEP 656215a

o-1
LOS
MUERMOS

CLUB FULL
STEP DE LA

MANO CON EL
DEPORTE Y LA

SALUD 396 $ 2o9,!2o

Monto
financiado
$ 200,ooo

2
a

c. D. sArf
fARfnf 7439950

G7
RINCON
ANIMA

REPARACION
SEDE SOCIAL 39ó $ 202.338

Monto
fina¡rciado
$ 202.338

2
9

CE¡ITRO DE
PAD. Y APOD.
C.I. f,ABEL
comE[ARnt LOS

MUERMOS

ADQUISICION
DE

IMPLEMENTACI
ON DEPORüVA

FEMENINO 396 $ 295.OOO

Monto
Ii¡anciado
$ 200.ooo

3
o

courfE
DETRABAJO
LVz-V
ESPER¡¡|ZII

65.O53.O
09-a

LOS
MUERMOS

EQUIPAMIENTO
SALA DE

REUNIONES

DESARROLLAN
DO ACTIVIDAD
FISICA DE LOS

NIÑOS

396 6 279,OOO

Monto
financiado
$ 150,OOO

3
I

CENTRO DE
PAI'RTTI Y
APIODERAIPS
OORD¡LLERA
VIE.'A

65.006.4
23-A

CORDILLE
RA VIE.JA 3 $ 260.730

Monto
hnanciado
$ 260.730

3
2

COTITÉ DE
SALUD EX,
ffADY 65.577.5

70-6 EL ÑADY

MDJORANDO
EI-AMBIENTE

NUESTRA SEDE
MULTIUSO 396 $ 26s.O4l

Monto
fina¡¡ciado
$ 200.000

3
3

c.D.
IITDEPEXDIEN
TE
BOQUIXEGRO 74699tO

o-2
BOQUINEG
RO

IMPLEMENTACI
ON DE LINEA

BLANCA Y
UTENCILIOS DE

COCINA 396 $ 251,Oó4

Monto
linanciado
$ 180,000

3
4

c.D.
FEüE¡ÍIIÜO
NUEVO
AüáI{ECER.
B(X)INIIEGRO

65.O36.3
42-6

BOQUINEG
RO

ADQUISICION
DE FREIDORA Y

VARIOS
ACCESORIOS 396 $ 252.OOO

Monto
hna¡rciado
$ r80.ooo

3
5

c.D.
HItRAC.lt¡Í 65.20A.2

70-k
El ñady

Implementación
para Cierre
Peri¡netral

39ó $ 283,O32
Monto

hnanciado
$ r50,oo0

3
6

I'IüON
COXI'NAL DE
TALLERTS
LITBORAI,ES¡

74.167.4
oo-6

10s
MUERMOS

PINTANDO
NUESTROS
suEños 2"

ETAPA 395 $ 242,050

Monto
financiado
s r80,oo0

3
'f

OOTITE DE
SALI'D
YERBAS¡
BI'EIÍAS 6597A27

o7
YERBAS
BUENAS

ME.JORANDO
LA

INFRAESTRUCT
URA DE

ESTACION
MEDICO RURAL 345 $ 283.983

Monto
l¡nan ciado
$ 200.000

3
a

CE¡TTRO
CATOLICO
xIfO JEsUs
DE LA PRAGA

ó506438
2-a

HUATRUNE
s

CONSTRUCCIO
N DD UNA
LEÑERA 381 $ 297,545

Monto
financiado
$ 150,000

3
I

CEI|TRO DE
PAI'RES¡ Y
ANOI'ERAI'OS
ES¡C¡'ELA
RI'RAL

65.Or4.7
18-9 CULULIL

POR UNA SAI-A
DE CI,ASES
CALENTITA"

370 $ 199,982

Monto
financiado
$ 199.982
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I
I

CEITTRO
CATOLICO
PALTHgE 738a290

o,k PALIHUE

CON FONDECO
CDMENTERIO

LIMPIO Y
ACoJEDOR 433 276

Monto
fina¡ciado
s 276.2A6

I
2

c. D.
XOI'TERREY
DE
CHAOINHUAN

65.299.2
900

CHAQUIHU
AN

CIERRE
PERIMSTRAL

CAMPO
D-EPORIIVO

IMPLEMENTACI
ÓN DE BAÑOS

433 6 270.225

Monto
ñnanciado
$ 2so.ooo

I
3

c.D. LOS
GUIf,DOf¡ 65.208.2

70-K CARACOL 424 $ 29ó,99s

Monto
hnanciado
$ r lo,ooo

1
4

ASOC. RURáL
DE FI'TBOL
L(X¡
XUERTOS

65.204.7
ffi-4

LOS
MUERMOS

ADQUISICIÓN
DE

AMPLIFICACION
424 $ 266.4A7

Monto
fina¡rciado
s 2so.oo0

I
5

OOUITE DE
SALT'D E,
PROGRES'O

65.299.4
20-2

ESTAQUILL

^

PROGRESANDO
HACIA EL
FUruRO 424 í 246,690

Monto
hnanciado
$ 200.ooo

I
6

COu¡TEDE
AGUA
P'orA¡ILE
RT'RAL
PARAGOAY
CH¡CO

6522761
G5

PARAGUAY
CHICO

ADQUISICION
DE PROYECTOR

423 $ 235.OOO

Monto
frnanciado
$ 180.OOO

I
?

c.D. ctttBR'E
ALTA 65. r69.O

oo5
LOS
MUERMOS

IMPLEMENTACI
ÓN DE SEDE 413 $ 262,66s

Monto
frna¡rciado
$ 200.ooo

I
a

C.D. I'EVA
ESPERAIZI\ 65.222.6

90-6
CUMBRE
ALTA

EMPLEMENTAN
DO NUESTRA

COCINA 404 $ 268.O6s

Monto
fnanciado
$ 26a,O65

1
9

COUITT DE
SALI'D EL
PES¡CADO

65.O38.3
12-5

EL
PESCADO

AGUA
SALUDABLE 4o3 $ 297.OOO

Monto
fina¡rciado
$ 297.OOO

2
o

COXITE DE
AGI'A
POTAAO,E DE
CUUBRE
ALTA

74,798,4
qq-k

65.061.6
24-3

CUMBRE
ALTA

CONSTRUCCIO
N BODEGA

PARA GUARDAR
MATERIALES 402 $ 300,ooo

Monto
fina¡¡ciado
$ 300.ooo

2
I

CE¡ÍTRO
CATOLICO
PAZY
RACOI|C¡¡JAC
ION

SAN
CARLOS-
EL MELI

CALOR
FAMILIAR

4o2 $ 286.200

Monto
financiado
$ 200.ooo

2
2

AGRUPACIOIT
CT'LTI'R¡L
FOLCLORICA
LA CHILEI|ITA CUESTA LA

VACA

ADQUISICION
DE EQUI PO DE

MUSICA Y
RSTRO-

PROYECTOR 4o2 $ 300.ooo

Monto
fina¡rciado
$ 3OO,OO0

2
3

CLUB
DEPIORÍIVO
CHILEIÍITO
DE CUESTA
LAVACA

74.056.2
oo-2

CUESTA I,A
VACA

ADQUISICION
DE MESAS

PARA I,A SEDE
402 $ 300.ooo

Monto
fina¡¡ciado
$ 250.OOO

2
4

CEIÍTRO
CATOLICO
SAN
SEBASYrIAIT

65.OO8.9
-4

CUMBRE
AI]TA

HUATRUNE
S

IMPLEMENTACI
ON DE CASA

HERMITA

LECTURA
FAMILIAR PARA

VIVIR EN
COMUNIDAD

401 $ 300,ooo

$ 300,ooo

Monto
hna¡rciado
$ 200.ooo

2
5

CEIÍTRO DE
PADR.ESI Y
AFODERTDOS
ESICI'EX,A DE
HUATRU!¡EÍI

65.O73.8
79-9 401

Monto
lina¡rciado
$ 200.ooo
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CULULIL

4
o

coxrTE
XÁI'ERERO
ItItwA
ASPERAIEA

65.307.8
30-7

YERBAS
BUDNAS

INTATACION DE
AGUA

366 $ 300,ooo

Morito
lina¡rciado
$ 2so,ooo

4
1

CEIÍTRO
cAtoLrco
SAXALBERTO
HT'RÍADO

65.7a9.4
30-3

LOS
PIOUES

UN SUEÑO
HECHO

REALIDAD 366 $ 300,ooo

Monto
Iinanciado
$ 200.ooo

4
2

c.D. Irx¡olt
CHTLETA 6513779

o-o
QUILIAGU

MEJORANDO
NUESTRA

INFRAESTRUCT
URA 366 $ 300.ooo

Monto
frnanciado
$ 3OO.OOO

4
3

c.D.
tRlto¡,Fo
AGINLA

c.D.
XINI{ESOTA

75.994.4
30-7

ESTAQUILL

COMPRA DE
MESAS PARA

LA SEDE
SOCIAL

IMPLEMENTACI
ON ARTICULOS

DE
COMPUTACION

365 $ 269,946

Monto
fina¡rciado
$ r50.ooo

4
4

ó539542
ok

LOS
MUERMOS 3eA $ 269.880

Sin
financiamie

nto

4
5

CENTRO DE
PAD. Y APOD.
ES¡CUELA
RURÁL E¡,
XELI 65.651.9

703 EL MELI

ADQUISf CION
DE

VESTIME¡TTA
DEPORTIVA

PARA LAS NIÑA
DE IA

ESCUELA 358 $ 300,ooo

Sin
financia¡nie

nto

4
6

c.D.rosE
[A!ntE[,
BALXACEX'A

65.001.1
50-3 PALIHUE

IMPLEMEI{TACI
ON SEDE
SOCIAL $ 263.970

Sin
fina¡¡ciamie

nto

4
7

c.D. ¡fltE\ro
FORVE¡I¡IR 65.136.a

lo-3
LOS
PIQUES

CONSTRUCCIO
N DE ARCOS
DE FUTBOL 347 $ 295.OOO

Sin
financiamie

nto

4
a

COTITE DE
SALI'D
¡toEn¡o
FOTI'RO

6s.oo9.o
27,6

RINCON
ANIMA

MEJORANDO
NUESTRO
II,¡TERIOR J+ó $ 300,ooo

$ 300.ooo

Sin
financiamie

nto

4
9

c.D.
SAUSIAL¡IO

65.696.6
@-2

SAN
CARLOS-
EL ÑADY

PARA UNA
ME.JOR

CALIDAD Y
SERVICIO DE

NUESTRA
ORGANIZACION 346

Sin
frnanciarnie

nto

5
o

CE¡ffRO DE
PADRE€¡
JARDIIT
II{TAI\TTTL Y
I¡ALA CI'XA
LOS
CACHORRITO
s

65-r22.4
90-k

LOS
MUERMOS

RESCATANDO
EL FOLCLOR

EN EL JARDIN

346 $ 300.ooo

Sin
financiamie

nto

5
I

CE¡|TRO DE
P¡D. Y AFOD.
ESC¡'ET,A
PALIIII'E 6560931

o-2 PALIHUD

HERMOSEAND
O NUESTRA

ESCUEI.A PARA
ESTUDIAR CON

AGRADO 313 $ 2sr.oó4

Sin
financiamie

¡tto
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c.D.
II|DEPE¡|DIE¡T
TE
EslaQurL!4
CEITTRO DE
PAD. Y APOD
ESCI'E¡,4
RI'RAL
PARAGUAY
CHI@

6soo712 
lEsrAauILL

EL REGRESO

304 4e,29!

Sin
financiamie

nto

Sin
hnanciamre

nro

'Ro DE I I

YAPoD. I I:E¡,4 I I\Lll
,cuAY 16511955 IPARAGUAYo I o-o lcHlco

REPOSICION
DE CORTINAS

PARA LA
ESCUEIA

246 300.ooo

Totd.3,¡lú¡¡.¡o aa.9!4.30
I

3N¡lt¡¡ctdc¡b I
Lgtx.¡?r

FONDEOO fO AD'T'DICADOS

1

CLUB DE
CROMCOS LA
ALEGRIA DE
VIVIR

650447 - t,os
MUERMOS

EQUIPANDO
NUESTRA SEDE

200 279.AAO

2
COMITÉ DE
SALUD CANITAS

?677aa78-
3 CAÑITAS

IMPLEMENTACIÓN
AUDIOVISUAL 2o,0 $ i4o,930

3

4

AGRUPACIÓN
DE MUJERES
LAS TABITAS

t0s
MUERMOS

IMPLEMEI.ITACIÓN
DE COMEDOR

2o0 294
CENTRO DE
PADRES Y
APODERADOS
ESCUELA G 666
ESTAQUILLA
ALTO

60920A47 - ESTAQU¡LLA
ALTO

ME.JORAMIEI.¡TO
DE LEÑERA

2o0 274.680
ÍOTAL | 994,3rO

PROYEC{OS FONDEI'E

i
rfoxaRr

oRfi¡tIzA
crótr sErcll}R

IIOXBRE
DE

PTIOYECT
o

POI'rfA
JI

IOTTO
soLtcttáDo

I

JJ.W.ll"7
VISTA AL
TAR ESTAQUILLA ALTO

I¡¡ stalación
de agua

sede social 457
$ 309,132

Financiado

2

JJ.\¡U. lr
39 L(}S
VOLCA¡ÍES LOS MUERMOS

Irnplementa

equipamien
to de sede 445

$ 396,s2O

Financiado

3

JJ.W. !t"57
v¡ll¡
ctcúte I¡S MUERMOS

Calor de
familia 445

$ 348,OOO
Finar¡ciado

4

JJ.V\'. !f"
23
TAüBOR
BA.'O TAMBOR BAJO

Cierre
perifnet¡al

sede 435

$ 204,s16

Fina¡rciado

3

JJ.\¡V. lf'3r
SA¡TTA
ATAITDA SANTA AMANDA

Reparación
de sede

comunitari
a 435

$ 399,541
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6
JJ.\ t.tr'¡l{t
UIRAUAR MIRAMAR

Irnplementa
ción de

sede 423
$ 394,578

Financiado

7

JJ.l¡V.N'61
RIIYclON
A¡fIUA
ALTO

RINCON AMINA
ALTO

Adquisición
de pintura,
alambre,
areglo de
venlanas 422

$ 396,171

Financiado

a

JJ.\¡U. tI"
(,6
CARACOL CARACOL

Construcció
n de baños

en sede
social 476

$ 39O,OOO

Financiado

I
JJ.\¡U. tt'
l1
PALIIIUE PALIHUE

lnstalación
de agua en
sede social

v
cementerio 416

$ 35O,OOO

Financiado

1
o

JJ.W.!r"36
ES¡TAQT'ILL
A BA.'O ESTAOUILLA BAJO El futuro 4t2

$ 363,393
Fina¡rciado

I
I

JJ. Vr¡. r'
13 S¡AN
cAnLos SAN CARLOS

Trafico
f¡rme
trafico
limpio 396

$ 3l r,6s7

Financiado

I
2

JJ.\n¡. tf'
62 ![ACE
I'!TA
ES¡PERA¡ÍZ
A LOS MUERMOS

Realiza¡¡do
nuestros
sueños 396

$ 359,86s

Financiado

t
3

JJ.\¡V. If"
¡ti¡ Los
ALERCES I,OS MUERMOS

2' Etapa de
Adquisición

Pafa
mejorar la

sede 396

$ 35O,600

Financiado

1
4

JJ.\¡tr. N"
¿ra

BOQI'I!fEG
RO BOQUINEGRO

Mejora¡rdo
el medio
ambiente s96

396

$ 35ó,34ó

Financiado

I
5

JJ.\¡V. n'3
12DE
OCTÜBRT I,oS MUERMOS

Equipando
la 12 de
Octubre

$ 371,993
Financiado

t
6

JJ.vv.It"17
YERBAÁ¡
B¡'EI|AS YERBAS BUENAS

Equipando
nuestra

sede social 39q

396

$ 394,OOO
Financiado

I
7

JJ.W.!r"9
CUESITA LA
VACA CUESTA LA VACA

CIERRE
PERIMETR

AL
$ 303,688

Financiado

I
a

JJ.VI¡. tt'16
LOS
PTOUEST LOS PIOUES

Mejorando
nuestro
esDacio 385

$ 200,ooo
sin Financiamiento

I
I

JJ.W.N'24
EL
TORR.BON EL TORREON

Mejorando
nuestra

sede social 345
$ 200,ooo

sin Financianiento

2
o

JJ.vv.I|.25
LLI@
BA'O LLICO BAJO

Mejorarnien
to stand

fiesta
costumbrist

384

$ 200,ooo

sin Financiamiento

2
I

I'MON
oox¡ntáL LOS MUERMOS

Adquisición
de ¡nesas 380 $ 2OO,OOO

sin Fina¡rciamiento
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estos proyectos Sccrct¡do
[u¡¡tctDqr responde que se deben de busca¡ ros recursos er¡ er presupuesto y posteriormente
solicitar una modificación presupuesta¡'ia al concejo. co¡ccr¡l Di¡z propone que también se le
deb€ de favo¡ecer con este proyecto a ra JJ-w N'2 conceral B¡¡rí¡ comenta que el ano pasado
el presupuesto también quedo corto pero se supremento. Se responde que se puede suprementa¡
pero la diferencia de este año supera de años anteriores. coúccral Ga¡la¡do sugiere el entrega¡
un monto mertor a los proyectos fin hna¡rciamiento.
Srs. Concejales proponen el entregarles un monto de $2OO,OOO. a todos los proyectos FONDEVE
sin financiamiento

secreta¡io fu¡lctpal propone que los proyectos FoNDEVE que esrán sin ñnancia¡niento por
punt4e, se le podria da¡ un monto de $2OO.OOO y así incluir a todas las JJ.W que postularon
inclusive la JJ.W No2. Debiendo suplementar en $2.OOO.OOO. Los proyectos FONDEVE, y en
l-494.27 | a los proyectos FONDECO.

coacclal Di¡z comenta que la junta de vecinos de cululil, tiene cuentas que rendir debido a
proyectos a¡rteriores que no ha ejecutado. sccrct¡do üu¡tclDsl señala que en muchos casos
pasa que estári como deudores debido a que lo que cotizaf¡ es diferente a lo que compra por
ejemplo cotizan una meza redonda y compran una cuad¡ada.

DB JJ.\¡V

2
2

JJ.\¡V. X"
5E YERBAS
BUElfA
ALTO

YERBAS BUENAS
ALTO

Reparación
de sede
social 376

$ 200,000

sin Fin anciamiento

2
3

JJ.l f.!I"tg
CAfIfAS
CEüÍTRO CANITAS CENTRO

Fabricación
radier

stand plaza
Cañitas 376

$ 200,ooo

sin Financiamiento

2
4

JJ.\¡V. N"63
sAr
AITTOMO LOS MUERMOS

Mejorarnien
to sede
social 36ó

$ 200,ooo
sin Fina¡rciamiento

2
5

ü.vr¡. tc"
13 Ef,
XIRáIX)R
CAÑITAS CAÑITAS

Arreglernos
nuestra
coclna 346

$ 200,ooo

sin Financia¡niento

2
6

JJ.VI¡. ¡ú.
53 YER.BAI¡
BUENAS E¡,
TRAIGUE¡T

YERBAS BUENAS
TRAIGUEN

Adquisición
de mesas 346

$ 200,ooo

sin Financiamiento

2
7

JJ.I¡U. Ir¡" 2
PU!|TA DE
RIF¡LES¡ LOS MUERMOS

Equipando
nuestra

sede 300
$ 200,oo0

sin Financiamiento

tofr¡. lE t'Ema ll;añc¡aDoa

I6,000.000

tilto.(m
consulta si existen los recursos oara fir
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ACUERIX) DE CO¡ICE O ![¡o. 345

Sr* Con".j"l.. """..a"" .l ttorgarte a los proyectos FONDEVE 
"ir, 

fiñá.i"-r""to un total de

$200.OOO. por cada uno, y otorga¡le a los lO proyectos FONDECO por el total de su proyecto

solicitado, debiendo suplementa¡ en $2.OOO.OOO. l,os proyectos FONDEVE, y en $1.894.271 a los

proyectos FONDECO, con un monto total de S3.894.271.

Sin más que trata¡ se leva¡¡ta la sesión en el nombre de Dios siendo las 13:OO hrs.

BURGOS

SECREÍAR¡O TI'MCIPAL DE LOS üUERüOS

{u:":nln (g-"'

5 ¡tcnu




